



Diario del Istmo Coatzacoalcos y la región

TIEMPO EN LA REGIÓN
LLUVIAS

MÁXIMA 29°	COATZACOALCOS	MÁXIMA 31°	MINATITLÁN
MÍNIMA 24°		MÍNIMA 23°	
MÁXIMA 31°	AGUA DULCE	MÁXIMA 30°	ACAYUCAN
MÍNIMA 23°		MÍNIMA 23°	

EL DIARIO QUE LEEMOS TODOS

Sábado 21 de Junio de 2025. Coatzacoalcos, Veracruz. Año XLVI. Núm. 16,478 / \$10.00 / www.diariodelistmo.com

f /diariodelistmo

@diariodelistmo

@diariodelistmo



Registra Coatza 15 defunciones a causa de altas temperaturas

COATZACOALCOS 03



IMPRUDENTE CONDUCTOR SE LE CRUZÓ A UNA AMBULANCIA

REGIONAL 06



MUEREN MOTOCICLISTAS AL CHOCAR CON VOLTEO

POLICIACA 05



En Sayula de Alemán

Intentan extorsionar a directores de escuelas

A través de llamadas, delincuentes buscan sembrar temor entre los mentores y familias

SAYULA DE ALEMÁN, VER.
SANTOS LÓPEZ CELDO
IMAGEN DEL GOLFO

Directores de escuelas públicas son extorsionados por sujetos desconocidos, que están exigiendo un pago por cada menor de edad que atienden en sus planteles.

De acuerdo con dos directores de igual número de escuelas de pre escolar con sede en Sayula de Alemán, la semana he concluye fueron amenazados de que deberán pagar una cuota, para respetar la integridad de los niños que atienden en sus escuelas.

Las amenazas son desde ataques a los planteles o a los propios directivos.

Esta situación ya fue alertada a las supervisiones escolares a fin de que se pida vigilancia de la policía estatal, para todas las escuelas que existen en Sayula de Alemán.

Los números de los que han llamado son 2714478257 y 9223838431, afirmando que actúan con autorización del gobierno municipal.

Los números de los que han llamado son 2714478257 y 9223838431, afirmando que actúan con autorización del gobierno municipal.



DIRECTORES DE ESCUELAS de nivel básico y públicas, temen por llamadas de extorsión que han estado recibiendo sobre sus alumnos.

MESA DE SEGURIDAD

Ayer se llevó a cabo la Mesa de Seguridad para la Construcción de la Paz en el palacio municipal de Sayula de Alemán.

El encuentro contó con la participación de autoridades de los tres niveles de gobierno, incluyendo elementos del Ejército Mexicano, Secretaría de Marina, Guardia Nacional, Policía Estatal y Policía Municipal, quienes acordaron fortalecer la presencia operativa en calles y zonas estratégicas del municipio.

Como parte de los acuerdos, se anunció la

aplicación del Operativo de la Base de Operaciones Mixtas, enfocado en la contención y combate frontal a organizaciones delictivas, así como la implementación de acciones preventivas para proteger a transeúntes, automovilistas, hogares y comercios.

Asimismo, se promoverá una campaña informativa para alertar a la ciudadanía sobre modalidades de extorsión telefónica y fomentar la cultura de la denuncia.

ALEX CEJA/ IMAGEN DEL GOLFO



ADEMÁS DEL MONITOREO de este afluente, se han iniciado con labores preventivas como parte de la temporada de lluvias.

Monitorean el río Coatzacoalcos por intensas lluvias en Oaxaca

MINATITLÁN, VER.
MARIO ZEPEDA
IMAGEN DEL GOLFO

Autoridades de Protección Civil en el sur de Veracruz, han activado un monitoreo preventivo del río Coatzacoalcos, ante el incremento de lluvias en el estado de Oaxaca, provocado por el paso del huracán Erick, fenómeno que podría generar escurrimientos e incremento del caudal.

Ricardo Armenta, enlace regional de la Secretaría de Protección Civil, explicó que el río Coatzacoalcos tiene su origen en la Sierra de Oaxaca, por lo que cualquier acumulación pluvial en esa zona impacta directamente a municipios veracruzanos como Jesús Carranza, Texistepec, Jáltipan, Cosoleacaque, Hidalgotitlán y Minatitlán.

“Todos son escurrimientos que bajan acá por el río

SIN RIESGO

El funcionario recalzó que hasta el momento no existe una alerta por desbordamiento, pero se mantiene vigilancia permanente ante cualquier variación en el nivel del río, especialmente en las zonas más vulnerables a inundaciones.

y lo que en su momento nos afecta. Ahorita realizamos un recorrido por otro tema hace tres días, por el río chiquito y río Coatzacoalcos, la población y la escala que traemos, nos comentan que es el estado normal del río, lo manejamos como escala cero, aunque en la escala que tenemos de CO-NAGUA en Las Perlas y Jesús Carranza lo tenemos en un metro y medio”, detalló Armenta.

Salvan a niño de ser golpeado por guardias

■ Ocurrió en la plaza La Florida entre Oluta y Acayucan, donde fue perseguido por tres vigilantes que lo acusaban de un robo y con tolete en mano amagaban con golpearlo

■ Comensales de un restaurante de comida china intervinieron para que no fuera agredido

■ El menor es de Soconusco y ha sido intervenido en varias ocasiones dentro de la misma plaza, pues vaga durante el día pidiendo dinero o alimento a los clientes

SANTOS LOPEZ CELDO/Imagen del Golfo

REGIONAL 06



APLICAN PLAN DNIII-E

Personal militar del tercer Batallón de Infantería adscrito a la 29/a. Zona Militar en coordinación con Protección Civil, aplicaron en Minatitlán el Plan DN-III-E en su fase de Prevención. Esta vez fue el turno de la Colonia La Bomba, en el arroyo Acotope donde se realizaron trabajos de desazolve, retiro de basura y residuos orgánicos.



MARIO ZEPEDA/IMAGEN DEL GOLFO

Juez ordena nueva elección de jubilados en la Secc. II

NANCHITAL, VER.
ARELIZ SOSA
IMAGEN DEL GOLFO

El viernes por la mañana, en rueda de prensa representantes de la asociación civil Jubilados Unidos en Resistencia, anunciaron ser favorecedores del resolutivo que emitió un juez laboral, luego de promoverse el amparo para la revisión de la demanda interpues-

ta desde hace más de dos años en contra de los representantes del Departamento de Jubilados de la Sección II del Sindicato Petrolero, luego que un juez diera por concluida la demanda y la enviará al archivo.

Al respecto, Dagoberto Martínez Galván, presidente de la asociación JUR, dijo, “Luchamos por los derechos de los jubilados, por ello fue necesario proceder en contra

de quienes han realizado elecciones amañadas con el fin de estar al frente del gremio”.

Agregando el inconforme, “esperaremos el vencimiento del término que otorgó el juez para que la parte demandada realice lo pertinente o lo propio al caso, porque hasta hoy la resolución resultó favorable para quienes tenemos la razón, esta vez la autoridad correspondiente analizó el argumento

de ambas partes y no solo una versión”.

“Con esta respuesta buscamos la realización de una elección tal y como lo marca la ley, a través del voto libre y secreto, recordemos que la participación del porcentaje de participantes debe de ser considerada para su validez y no solo con una minoría”, expresó Dagoberto Martínez Galván.



SERÁ A PRINCIPIOS DEL MES de julio cuando se conozca si un Tribunal Colegiado efectúe la revisión de la demanda.

ARELIZ SOSA/IMAGEN DEL GOLFO